

Liberan a zorro chilote en parque

En el Parque Tautauco fue liberado en las últimas horas un ejemplar de zorro chilote que durante meses permaneció bajo vigilancia del Centro de la Biodiversidad Chiloé Silvestre, tras perder a su madre cuando era una cría.

Como parte de una colaboración de la organización insular con el académico Darío Moreira, en la ejecución del proyecto del Fondo Na-

cional de Desarrollo Científico y Tecnológico (Fondecyt) que está relacionado con la instalación de collares satelitales a los zorros para ver cómo se distribuyen, se identificó una población en el sector de Aucaco, comuna de Ancud.

Así lo explicó Javier Cabello, presidente de Chiloé Silvestre, sumando que, "lamentablemente, en enero o febrero atropellaron a una

mamá y fuimos a rescatar al cachorro y lo llevamos al centro, y como era pequeño lo tuvimos cerca de 7 meses para que creciera y ahora llegó el momento de ser liberado".

Junto con ello, el profesional mencionó que "lo liberamos en el Parque Tautauco con un collar satelital para poder ver cómo se adapta a su nuevo ambiente, entonces es un trabajo co-

laborativo bastante largo, intenso con Darío Moreira de la Universidad de Santiago de Chile, el Parque Tautauco, nosotros como Chiloé Silvestre; ha sido bien bonito y con resultados hasta el momento bastante positivos".

El zorro chilote o de Darwin se encuentra en peligro crítico de extinción, según la Lista Roja de la Unión Internacional para la Conservación de la Naturaleza. ☺



EN ANIMAL PERDIÓ A SU MADRE CUANDO ERA UN CACHORRO.